

ABSTRAK

Samuel Simanungkalit, NIM : 3113121067, Identifikasi Dan Perkembangan Benda-Benda Museum Simalungun Di Kota Madya Pematang Siantar. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang berdirinya Museum Simalungun, identifikasi dan perkembangan benda-benda Museum Simalungun serta mengetahui upaya yang akan dilakukan pemerintah dalam menjaga kelestarian benda-benda tersebut.

Penelitian ini dilakukan di Museum Simalungun Jalan Sudirman No. 20 Pematang Siantar. Untuk memperoleh data-data yang diperlukan, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan dengan metode pendekatan kualitatif deskriptif. Yang mana teknik untuk mengumpulkan data yang dilakukan dengan cara observasi langsung ke lapangan atau observasi ke lokasi penelitian, wawancara langsung kepada informan di Jalan Sudirman No. 20 Kota Madya Pematang Siantar, serta melakukan studi pustaka dengan menggunakan buku-buku yang berkaitan dengan objek penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian maka diketahui bahwa Museum Simalungun berdiri dikarenakan hasil permusyawarah raja-raja Simalungun yang bertujuan untuk menjaga dan melindungi benda-benda cagar budaya yang bernilai sejarah agar tidak lenyap ditelan zaman. Museum Simalungun ini dibangun oleh masyarakat dan raja-raja Simalungun. Museum ini berisi benda-benda atau artefak yang tidak ternilai harganya dan benda-benda tersebut berasal dari sumbangan masyarakat dan raja-raja Simalungun. Pada saat ini benda-benda tersebut disusun di dalam lemari namun masih ada yang terdapat diluar lemari serta benda-benda tersebut juga diletakkan diluar rumah bolon seperti bebatuan. Benda-benda tersebut disusun atau dikelompokkan sesuai dengan fungsi atau kegunaan benda-bendanya. Namun seiring perkembangan zaman benda-benda yang ada di Museum Simalungun ini mulai berhilangan sehingga mengurangi pengunjung yang datang, untuk mengatasi hal tersebut pemerintah masih belum memperhatikan secara serius mengenai benda-benda yang ada di Museum Simalungun tersebut.

Kata Kunci : Identifikasi, Perkembangan, Benda-benda Museum.